

第1学年
学年だより

ななかよし

一宮市立瀬部小学校
平成20年3月号

もうすぐ 2年生

長かった冬も終わりに近づき、春がそこまで来ています。子どもたちが植木鉢に植えたチューリップもかわいい芽を出しています。



2月の学校公開にはたくさんの保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。子どもたちの成長ぶりはいかがでしたか。

1年生も残すところ1か月足らずとなりました。入学式以来、毎日、子どもたちと楽しく過ごしているうちに、あっという間に1年が過ぎてしまったような気がします。ピカピカだったランドセルも1年間の貴禄がつき、一人一人の子どもたちの顔にも自信やたくましさが出ています。

残りわずかな日数ですが、学習や生活のまとめをしっかりしていきたいと思えます。この1年間、保護者の皆様のご支援、ご協力を心から感謝いたします。本当にありがとうございました。



- 6日(木) ストープ撤去
- 7日(金) 油引き
- 11日(火) 6年生を送る会
- 19日(水) 卒業式
(1年生は自宅学習)
- 21日(金) 給食終了
- 24日(月) 修了式(下校10:40)

- * 3月25日(火) ~ 4月7日(月) ...春休み
- * 4月8日(火) ...始業式
- * 3月19日(水)に卒業式が行われますが、1年生から3年生までは自宅学習になるため登校はしません。



新入生一日入学

2月18日(月)に新1年生を迎えて一緒に学習しました。各クラスごとに、初めてのあいさつの後、用意したこまに色ぬりをしました。自分たちが育てたアサガオの種のプレゼントもしました。

1年生の子らは自分の席を譲り、色ぬりの手伝いをしたり、やさしく声をかけたりと、とても頼もしいお兄さん、お姉さんぶりを発揮することができました。



地域の人々との交流

2月6日(水)は、地域の方々を迎えて有意義な学習時間をもつことができました。ヨーヨー、こままわし、お手玉、あやとりなど、日ごろ行わない遊びの数々にふれることができ、伝承遊びの楽しさを満喫することができました。

「こまがまわるようになったよ。」「お手玉が上手になったよ。」「うちへ帰ったら、またやるね。」など、様々なつぶやきが聞こえてきました。おうちのほうでまた挑戦することもあるかと思えます。その折りには、ぜひ一緒に遊んでいただき、ふれあう時間にしていただくとありがたいです。



2年生で使用するノート類は学校で用意しますので、買わずにお待ちください。

3月中に道具箱、粘土、粘土板、算数セット、けん盤ハーモニカ、探検バッグを持ち帰ります。2年生でも使いますので、家で大切に保管しておいてください。なお、名前が薄くなったものは書き直しておいてください。

「心のノート」「カタカナノート」は2年生まで学校で預かります。図工と生活の下の教科書は、9月に配布後、集めて学校で預かっています。